

Manege frei für 430 Kinder der Grundschule

3.6.
2019

Bergedorf. Das Geld wurde schweißtreibend verdient: Gut 8000 Euro haben die 430 Kinder der Schule Ernst-Henning-Straße bei ihrem Sponsorenlauf zusammenbekommen. Mit dem Geld kann Schulleiterin Dorit Ehler jetzt eine ganze Projektwoche finanzieren: „Manege (kosten)frei!“ heißt es diese Woche im Zelt vom „Circus Zaretti“ zwischen den Sporthallen. Hier können jeden Tag 100 Grundschüler proben und werden am Nachmittag geschminkt, bevor um 17 Uhr die Vorstellung für Eltern und Geschwister beginnt (Erwachsenen zahlen 7 Euro Eintritt, Kinder 3 Euro). „Auch wer keine Aufführung hat, kann Akrobatik üben, jonglieren oder auch Plakate malen“, sagt Ehler, die auf altersgemischte Gruppen achtet – und natürlich darauf, dass jeder sein Talent in der Manege zeigen kann. **stri**